



# 広報みまた

豊かな人生と老後を

9月15日は「敬老の日」

9月15日は敬老の日、そして21日まで「老人福祉週間」です。老後の生活が明るく、豊かであることは全ての人の真実の願いでありましょう。

私たちは家庭や地域社会において、としよりとよく話し合い、お互いの立場を理解し尊重し合って、平和な家庭、明るい社会をつくるように努めましょう。

としよりの人達も健康に留意され、いつまでもしあわせな生活がおくられることを心からお祈りします。

表紙は、毎日のように30~40人が老人福祉センターにおとずれ、入浴や、中食後の余興などを楽しんでいるおとしよりたちです。





## 三股中剣道で全国大会

### 陸上の時任さんも全国大会に出場

三股町は、むかしから柔剣道の盛んな町として県下に広く知られています。

本年度も三股中の剣道部は県大会で優勝し、第五回全国中学生剣道大会に四年連続出場、また、陸上部で三種目競技で時任真理子さんも全国大会に出場した。

この大会は去る八月十六日、東京、日本武道館と国立競技場でそれぞれ開催されました。



剣道と陸上の全国大会に出場した三股中

一方陸上の部で出場した時任真理子さんも上位入賞を果たすことは出来なかったが、本人の持つ実力を充分に発揮され、今後の陸上界に尚一層の活躍が期待されるでしょう。

この大会は、こうした非行犯罪の防止と体力を養い、次代をつけていく青少年がたくましくすこやかに成長することを願って開かれたものです。

出場チームは小学生十チーム中

学生男女十六チームで広いグランドを元気に走りまわり、応援にかけつけた父兄の声援もあって大変な熱の入れようでござやかな大会でした。

尚中学校女子の部はグランドの都合によりバレーに変更した。

成績は次のとおりです。

小学校の部  
優勝 山王原地区

男子 中学校の部  
優勝 第一地 区(A)  
二位 第五地  
女子 (バレーボール)  
優勝 第六地 区

### 電気も健康診断と手当が必要

健康に自信がある人でも、健康診断を受けたり、予防注射をします。

電気も同じことで将来大病をして電気が送れないこと大変です。

そのため、電気も必要に応じ電気の通る道(配電線、変圧器など)を整備したり太くしたりしなくてはなりません。



### 三股町の人口

昭和50年8月1日現在

男	7,416人	出生	26人
女	8,350人	死亡	7人
計	15,766人		
世帯数	4,629戸		

### 十月一日国勢調査

町民のみなさんのご協力を

つては、やむをえず停電することあります。ご協力をお願いします。

二位 第五地 区  
三位 勝岡地 区 A

男子 中学校の部  
優勝 第一地 区(A)  
二位 第五地  
女子 (バレーボール)  
優勝 第六地 区



熱戦が展開されたソフトボール大会

夏は暑いせいか、とかく気がゆみがちで、交通事故や非行犯罪の多い季節であります。

町青少年育成協議会では、去る

八月十七日と二十一日の両日に三股小と三股中のそれぞれのグランドで、地区対抗ソフトボール大会を開きました。

### 元気いっぺいプレー

### 夏の青少年を伸ばすソフト大会